PRESSEMITTEILUNG vom 2013-04-05

esz auf der Control 2013

Das Leben ist einfacher, wenn man die Dinge so belässt, wie sie sind: Daher finden Sie uns – die esz AG calibration und metrology, eines der führenden und modernsten Metrologielabore in Europa – auf der diesjährigen CONTROL wieder genau an der Stelle, wie bereits 2012:

Stand 1809 in Halle 1

Wir freuen uns, Sie bald persönlich bei uns am Stand zu begrüßen. Dann zeigen wir Ihnen gerne, dass wir zwar auf der CONTROL noch an der gleichen Stelle stehen, aber als innovativer Dienstleister in den vergangenen Monaten aktiv die Zukunft unserer Branche mitgestaltet haben. Selbstverständlich nehmen wir uns auch die Zeit für Sie, wenn Sie einfach nur ein wenig Fachsimpeln wollen.

Von Dienstag, 14. bis Freitag, 17. Mai 2013 sind wir von 9 bis 17 Uhr für Sie als kompetenter Ansprechpartner vor Ort. Wenn Sie Ihre Zeit auf einer derart großen Messe noch effizienter einteilen wollen, können Sie bereits im Vorfeld der Messe einen Gesprächstermin mit uns vereinbaren. So können Sie sicher sein, dass der von Ihnen gewünschte oder für Sie zuständige Mitarbeiter auf der Messe für Sie da ist – ohne lästige Wartezeiten.

Seien Sie unser Gast auf der CONTROL 2013 in Stuttgart, schauen Sie bei uns am Stand vorbei, wir freuen uns immer, Sie zu sehen.

Und wie im vergangenen Jahr, haben wir Ihnen einen Gutschein für eine kostenlose Eintrittskarte für die CONTROL 2013 in Stuttgart, reserviert.

esz AG calibration & metrology ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen esz AG calibration & metrology aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unter-nehmen schon seit über 30 Jahren auf die Professionalität dieses Metrologielabors mit Hauptsitz in Eichenau.